

**An die Vorsitzenden und Abteilungsleiter der Vereine im Leichtathletikkreis Rastatt/
Baden/Bühl**

Liebe Leichtathletikfreunde,

am Samstag, 20.02. fand, wie angekündigt, unsere erste Kampfrichter-Grundausbildung statt. Ich habe mich riesig über die große Teilnehmerzahl gefreut. Insgesamt haben 31 Personen die ganztägige Schulung, von Sara und Adi fachlich top geleitet, besucht und damit einen wesentlichen Schritt in Richtung "lizenzierter Kampfrichter" gemacht. (An dieser Stelle noch ein Dank und Lob an die beiden Referenten).

Ich hoffe, dass dies in der anstehenden Wettkampfsaison bereits Früchte trägt, was die Qualität der Bereitschaft der Kampfrichter bei unseren Kreisveranstaltungen angeht.

Wie bereits avisiert, bieten wir am

Sonntag, den 17. April 2016

einen zweiten Schulungstermin an. Zum einen für die Personen, die am ersten Samstag nicht konnten, aber auch für die, die ich aus Kapazitätsgründen vertrösten musste.

Anmeldungen wie gehabt, bitte per Email bis zum 3. April an mich (Bruno Knapp (at)web.de). Da wir uns noch nicht auf einen Veranstaltungsort festgelegt haben, nehme ich auch gerne Angebote zur Ausrichtung der Schulung entgegen (Unterrichtsraum für 20-30 Personen, Pausenbewirtung mit Getränken, sinnvollerweise Zugang zu Stadion mit Sprung- und Wurfanlagen).

Bruno Knapp
Kreiskampfrichterwart